

Vorlage Nr. 22-O-03-0010

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 10. März 2022

Umstufung der Klarenthaler Straße (Grüne, SPD, CDU, Linke)

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, SPD, CDU, DIE LINKE:

Der Magistrat wird gebeten,

- mit Hessen Mobil Kontakt aufzunehmen, um eine Umstufung der Straßenklasse des Abschnitts Klarenthaler Straße und An der Rinkirche zwischen der Dotzheimer Straße und dem Kaiser-Friedrich-Ring von einer Landesstraße auf eine Kreisstraße zu erwirken.
- 2. Bericht zu erstatten, welche Straßen den Verkehr aus dem beschriebenen Straßenabschnitt aufnehmen könnten.
- im Nachgang zur Abstufung auf eine Kreisstraße, den Straßenabschnitt in eine Gemeindestraße umzustufen.

Begründung:

Bei dem genannten Teilstück der Klarenthaler Straße und An der Ringkirche zwischen dem Kaiser-Friedrich-Ring und der Dotzheimer Straße handelt es sich um eine Landesstraße.

Der Ortsbeirat strebt die Verkehrsberuhigung der Klarenthaler Straße durch geeignete Maßnahmen wie etwa eine autofreie Ringkirche an. Eine solche Maßnahme ist nur möglich, wenn die Straße zuvor auf eine Gemeindestraße umgestuft wird.

Beschluss Nr. 0033

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, SPD, CDU und DIE LINKE antragsgemäß beschlossen.

+

Seite 2 des Beschlusses Nr.	0033 des Ortsbeirates Wiesbader	Rheingauviertel/Hollerborn
vom 10. März 2022		•

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Rhiemeier Ortsvorsteherin